

MARKETING NEWSLETTER

#10 OKTOBER 2018

Salam sejahtera bagi kita semua,

Puji dan syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, sehingga Laporan Bulanan Kegiatan Marketing Periode Oktober 2018 ini dapat terselesaikan dengan baik. Laporan ini berisi kegiatan marketing PT Gajah Tunggal, Tbk yang meliputi antara lain kegiatan komunitas, corporate awarding, exhibition dan motorsport yang disponsori oleh GT Radial, IRC Tire dan Zeneos pada bulan Oktober 2018.

Dalam menyusun Laporan ini kami menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan sehingga kami sangat

mengharapkan masukan dan saran yang dapat menunjang perbaikan laporan ini kedepannya.

Demikian kami sampaikan, semoga laporan ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi yang positif bagi kita semua dalam melaksanakan tugas di PT Gajah Tunggal Tbk.

Salam Hormat,

TIM MARKETING

Kejurnas Drift

SERI 3



Tiga drifter yang mendapat dukungan dari GT Radial berhasil menunjukkan prestasinya hingga meraih podium dalam Kejuaraan Nasional Drifting 2018 putaran ketiga dengan Title 'Intersport Drift Battle' yang berlangsung di Landasan Udara Suryadarma Kalijati, Subang, Jawa Barat (6-7/10). Ketiga drifter tersebut adalah M. Irdam, Dika CH dan Valentino Ratulangi. Namun GT Radial juga menurunkan M. Farhan Maulana.

Selain M. Irdam yang berhasil merebut trophy (Best Qtt, Podium ke 2 di battle tandem dan podium kedua di kategori Team) dan telah kami bahas dalam artikel sebelumnya. Valentino Ratulangi yang mulai aktif kembali dalam drifting di tahun ini sehingga harus berlaga di kelas Rookie. Hal ini seperti membuat Valentino cukup mudah mengatasi para drifter sebagai pesaingnya.

Sementara Dika CH yang berlaga di kelas Pro, tampil mengesankan hingga para juri memberikan poin terbesar kedua di babak Qtt atau kualifikasi. Poin terbesar kedua setelah M. Irdam yang meraih poin 85. Perjalanan Dika CH di battle tandem pun terhenti oleh Amandio, keduanya menjalani duel yang sangat agresif. Tetapi keputusan juri sebagai penentu akan hasil akhir.

M. Farhan Maulana pun gagal menunjukkan performa terbaiknya setelah kendala pada mobil andalannya. Hasilnya hanya menempati peringkat ke 10 untuk babak kualifikasi.

Sumber: Fastnlow.net



Trade Expo Indonesia 2018

JAKARTA - PT Gajah Tunggal Tbk sebagai produsen ban terbesar di Asia Tenggara kembali berpartisipasi dalam pameran dagang internasional terbesar di Indonesia, Trade Expo Indonesia (TEI) 2018 ke-33. Mengangkat tema *Creating Products for Global Opportunities*, acara ini diselenggarakan pada 24-28 Oktober 2018 di Indonesia Convention Exhibition (ICE), BSD City, Tangerang.

Trade Expo Indonesia 2018 dibuka oleh Bapak Presiden Joko Widodo yang pada saat itu juga berkunjung ke booth PT Gajah Tunggal Tbk yang berlokasi di Hall 5. Pada saat itu, Bapak Sugeng Rahardjo (*President Director* PT Gajah Tunggal Tbk) dan Bapak Buddy Tanasaleh (*CEO & Vice President Director* PT Gajah Tunggal Tbk) berkesempatan untuk berbincang terkait keseriusan PT Gajah Tunggal Tbk dalam meningkatkan ekspor ban ke pasar global.

Pada TEI 2018, PT Gajah Tunggal Tbk juga mengadakan "signing ceremony" kontrak kerjasama dagang dengan mitra bisnis yang sudah menjalin hubungan sangat lama, yaitu Baraka Contracting and Trading EST. Kerjasama ini berupa pembelian produk ban di tahun 2019 dalam upaya mendorong peningkatan perdagangan ekspor sesuai dengan arahan pemerintah.



Best Quality and Delivery Award 2018, Penghargaan Mercedes-Benz Indonesia untuk PT Gajah Tunggal Tbk



Pada 18 Oktober 2018, PT Gajah Tunggal Tbk (Divisi OE) menerima Penghargaan Best Quality and Delivery pada acara 2nd Supplier Day yang diselenggarakan oleh PT Mercedes-Benz Indonesia di The Sultan Hotel, Golden Ballroom 1.

Bapak Simon Hui, Director of Sales & Marketing PT Gajah Tunggal Tbk menerima penghargaan dari Mr. Markus Willinger, Presiden Direktur & CEO Daimler Commercial Vehicles Indonesia (DCVI) dan Mr. Frithjof Noeth, Head of Procurement Daimler Trucks and Buses Asia.

PT Gajah Tunggal Tbk dipercayakan untuk menjadi pemasok OE ban bias untuk Daimler Benz AXOR 2528 C dengan ukuran 11.00-20 16PR LUG & 11.00-20 16RP ML 88N RFD. Komitmen untuk produk dengan kualitas yang sangat baik serta ketepatan dalam pengiriman ban sehingga tidak menyebabkan kendala produksi menjadi penilaian utama dalam menerima penghargaan tersebut. Merek ban bias Gajah Tunggal menjadi ban OEM untuk truk Daimler AXOR dari awal tahun ini dan PT Gajah Tunggal Tbk merupakan satu-satunya produsen ban lokal yang menerima penghargaan ini.

10 Tahun Vakum, Kejurnas IOF Kembali Digelar

Kejuaraan Nasional Indonesia Offroad Federation (IOF) kembali digelar tahun ini setelah vakum 10 tahun. Tahun ini Kejurnas digelar di Sirkuit Alam Sentul, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Sabtu (13/10).

Ketua Pelaksana Kejurnas IOF 2018, Anton Yurianto mengatakan, vakumnya kejurnas IOF selama 10 tahun dikarenakan ada beberapa faktor yang menjadi penghambatnya. Ketua Pengcab (pengurus Cabang) IOF Bogor, Kol. Inf. Untung Purwadi menyebutkan, helatan ini memperebutkan trofi bergilir yang selama 10 tahun ini berada di tangan Pengurus Daerah (Pengda) IOF Kalimantan Selatan. Selain itu, pemenang juga berhak mendapatkan 2 set ban GT Radial yang telah disiapkan oleh panitia perhelatan.



October Auto Festival 2018

October Auto Festival 2018 merupakan kegiatan kontes modifikasi mobil yang melibatkan puluhan modifikator di Indonesia. Acara yang berlangsung pada 13 Oktober 2018 ini bertujuan sebagai wadah yang menampung kreatifitas pada modifikator tanah air. Pada kegiatan ini sebanyak 55 kategori untuk Fun Contest dan 7 kriteria untuk Super Car Contest.

Pada kegiatan ini GT Radial memberikan 2 set ban mobil yang mana 1 set akan diberikan kepada pemenang Best of Best serta 1 set lainnya diberikan kepada pengunjung yang mengupload foto di Instagram mengenai event tersebut.



2nd Jamnas Mitsu Lovers Family



Kumpulan pecinta kendaraan roda empat Mitsubishi menggelar kegiatan Jambore Nasional (Jamnas) kedua di Bumi Perkemahan Cibubur, Jakarta Timur.

Klub/komunitas yang tergabung dalam Mitsubishi Lovers Family mengadakan jamnas pada pertengahan Oktober lalu dengan tagline #1000kr. Acara tersebut juga sekaligus dalam rangka mendeklarasikan Mitsubishi Lovers sebagai pelopor dalam tertib berlalu lintas.

Jamnas kedua ini dihadiri oleh 1.032 kendaraan yang membentuk konfigurasi Logo Mitsubishi, yaitu Tiga Berlian. Ketua Pelaksana Jamnas, Agus Kurnia Gumara dari klub Mitsubishi Grandis Indonesia dalam sambutannya mengatakan, "Mitsubishi Lovers Family merupakan wadah bagi pengguna dan pecinta kendaraan dari berbagai tipe dan merek Mitsubishi."

Jamnas kedua ini, GT Radial berkesempatan menjadi salah satu sponsor dari kegiatan yang menghadirkan 39 dari 46 klub/komunitas Mitsubishi yang tergabung dalam Mitsubishi Lovers Family.



Auto Gymkhana Seri 5 Malang



Toyota Team Indonesia (TTI) kembali membuktikan sebagai penguasa dalam putaran lanjutan dari Kejuaraan Nasional Auto Gymkhana 2018 yang berlangsung di lapangan Rampal – Malang. Para pembalap yang mewakili TTI dalam ajang balap Gymkhana adalah Anjasara Wahyu, Demas Agil, Adrianza Yunial dan Alinka Hardianti. Selain menyapu gelar juara team A dan F, seluruh pembalap TTI juga berhasil merebut podium juara di Kejuaraan Nasional F (modifikasi) berkat ban GT Radial Champiro SX2 yang sudah dibuktikan kualitasnya.

Secara berurutan hasil podium tertinggi kejuaraan F menjadi milik Anjasara Wahyu setelah mencatatkan waktu 39,090 detik. Gelar juara kedua maupun ketiga menjadi milik Adrianza Yunial dan diikuti Demas Agil. Sementara Alinka yang masih tak tergoyahkan di kelas Wanita, meraih peringkat keenam.

Drifter GT Radial Kuasai Gelar di *Intersport Battle Drift Yogyakarta*



Intersport World Stage Qualifier Battle Drift Championship 5rd yang berlangsung di Stadion Sultan Agung, Bantul – Yogyakarta pada 19 – 20 Oktober lalu, menempatkan tiga drifter GT Radial menjadi penguasa tertinggi. Setelah Dika CH sukses menjadi peraih poin tertinggi untuk kualifikasi yang berlangsung satu hari sebelum babak tandem dalam putaran akhir Intersport World Stage Qualifier Battle Drift Championship, kini giliran M. Irdam Ruchdiansyah yang keluar sebagai juara umum dalam babak tandem setelah menundukan Dika CH pada final 16 besar. Persaingan kedua drifter di babak final memang terbilang seru.

Baik M. Irdam yang masuk dalam Dumasari Racing Team maupun Dika CH (Intersport Drift Team) tampil konsisten sejak awal babak tandem umum (Rookie & Pro).

Secara meyakinkan keduanya mengandaskan perlawanan pesaingnya hingga berujung duel tandem di babak final. Namun sesuai peraturan tentang penilaian dari tiga juri yakni WanBro, Lucky Reza dan Jin Horino. Keputusan kemenangan pun diberikan pada M. Irdam.

Sementara peringkat ketiga dalam battle tandem, Valentino Ratulangi yang bergabung dalam ABM Drift Team berhasil menundukan Higadiwya P. S – drifter tuan rumah. khusus Higadiwya merupakan pendatang baru yang baru putaran ini berlaga dan langsung dapat bersaing dengan para seniornya di dunia drifting Indonesia.

